

Eröffnung des Bierkellers – genießen und feiern Sie bei Peter's Schmankerl

Bereits im Dezember des vergangenen Jahres wurde die Gaststube von **Peter's Schmankerl in Bisamberg** feierlich eröffnet. Bei Peter's Schmankerl wird vor allem regional, saisonal und traditionell aufgekocht. „Meine Schmankerl entstehen vor allem mit Zutaten von regionalen Anbietern, die Saison haben. Davon gibt es jeweils limitierte Mengen, deswegen gibt es gewisse Speisen auch nur solange der Vorrat reicht.“ Die Schmankerlkarte reicht von klassischen Gerichten, über kleine Schmankerl bis zu vegetarischen Highlights, jeder findet hier sein persönliches Schmankerl. Zu den Schmankerl-Hits auf der Karte gehört auf jeden Fall der Zwiebelrostbraten à la Peter. Die wöchent-

lich wechselnden Schmankerl sorgen für einen frischen Wind in der Karte.

„Natürlich kann man sich die Schmankerl auch mit nach Hause nehmen – auch gerne mit eigenem Geschirr.“

Mit Peter's Wirtshaus wurde bereits ein Ort geschaffen, an dem Jung und Alt zusammenkommen. Am 2. März eröffnet nun auch endlich der Bierkeller seine Türen. Der Bierkeller ist der perfekte Ort für einen gemütlichen Ausklang und ein lockeres Zusammensitzen mit Freunden und Bekannten. Kulinarische Schmankerl bleiben auch im Bierkeller nicht aus. Belegte und überbackene Brote werden hier unter anderem auf der Kellerkarte stehen. Auch das Getränkeangebot wird



▲ Das Schmankerl-Team - von links nach rechts: Malika Louimina, Andreas Kindermann, Peter Brazda, Ian Castellez
Foto: Peter's Schmankerl

bunter und vielseitiger. Mit dem Bierkeller ist nicht nur ein weiterer lokaler Treffpunkt für den Tages- oder Wochenausklang geboren, sondern auch eine Eventlocation mit absolut einmaligem Flair. Der historische Gewölbekeller ist die ideale Location für Geburtstagsfeiern, Hochzeiten

und diverse andere Feste. Bis zu 100 Gäste haben im Bierkeller bequem Platz.

Peter's Schmankerl – Orte zum Feiern und Genießen.

Nähere Infos:
peters-schmankerl.at
office@peters-schmankerl.at
0664/4251594

Gönnen Sie sich mal etwas Besonderes

„Als gelernte Drogistin kann ich hier meine Passion voll ausleben. Meine Rohstoffe beziehe ich zu 100% aus Österreich. Nur die Erlesenheit der Bestandteile und der Verzicht auf jegliche Zusatzstoffe wie Stabilisatoren, Konservierungsstoffe oder Emulgatoren gewährleisten ein

ungetrübtes und intensives Dufterlebnis“, so Inhaberin der „**Wiener Saunaessenzen**“ in Ernstbrunn, Frau **Judith Steffek**.

Das umfassende Duftsortiment wird ständig erweitert, somit findet jedefrau und jeder mann die passende Essenz.

Ein paar Tropfen im Aufgusswasser entfalten eine für Geist und Körper gleichermaßen wohlthuende Atmosphäre in der Sauna- oder Dampfkammer.



◀ Hinter den Türen der ehemaligen Drogerie Böhm entstehen nun außergewöhnliche Saunaessenzen.
Foto: Wiener Saunaessenzen



▲ Die S&K Wiener Saunaessenzen ZWETSCHKE sollte wirklich niemand verpassen.
Foto: Wiener Saunaessenzen

Egal ob im Büro oder zu Hause die Essenzen eignen sich hervorragend zur Verbesserung der Raumluft mit fruchtig-frischen Düften. Sie werden gerne im Diffuser verwendet. Auf der Homepage können Sie sich ein Bild von dem hervorragenden Angebot machen, den Onlineshop nutzen und bequem von zuhause aus bestellen. Über Facebook erhalten Sie von Frau Steffek außerdem noch laufend Neuigkeiten über die aktuellen Essenzen.

Wiener Sauna Essenzen
Hauptplatz 21
Ernstbrunn
saunaessenzen.at